



Hernán de Solminihac, presidente del Colegio de Ingenieros; Felipe Larraín, economista y director de Clapes UC; Álvaro Fischer, ingeniero matemático, y Marcos Lima, ingeniero civil.

COLEGIO DE INGENIEROS PREMIA A ÁLVARO FISCHER, MARCOS LIMA Y CLAPES UC

Como una "figura pública que combina innovación empresarial, vocación servicio y actividad académica", destacó el Colegio de Ingenieros de Chile a Álvaro Fischer Abeliuk al otorgarle el Premio Nacional 2025, en la categoría Persona. La ceremonia se realizó ayer por la tarde.

El gremio entrega anualmente sus reconocimientos a personas e instituciones que, con excelencia profesional, visión de futuro y compromiso con el país, encarnan los valores de la ingeniería chilena.

Fischer es ingeniero matemático y columnista habitual de "El Mercurio". En 2020 ya había recibido la medalla de oro del Instituto de Ingenieros de Chile. Durante su trayectoria se ha desempeñado en las áreas pública y privada. En el ámbito empresarial, cofundó con Raúl Alcaíno el grupo de empresas Resiter. También ha sido director de diversas empresas, fue rector de Inacap y presidió el Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; la Fundación Ciencia y Evolución; la Fundación Chile y el Instituto de Ingenieros de Chile.

Reconocimientos a Lima y Clapes UC

En la actividad hubo galardones especiales también para otro reconocido ingeniero y para una institución destacada.

El ingeniero civil de industrias, mención en química, Marcos Lima obtuvo la distinción en la categoría Gestión. El profesional fue director y presidente ejecutivo de Codelco. Actualmente es profesor en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

El centro de estudios Clapes UC obtuvo el premio en el apartado Empresa o Institución, porque "se ha consolidado como un referente nacional en materias de política económica, social y reformas estructurales", indicó el colegio.

El director de Clapes UC, Felipe Larraín, agradeció el premio y aseveró que "nos insta a seguir promoviendo y aportando al debate para ayudar a crear mejores políticas públicas para el desarrollo de nuestro país".